
Protokoll: 

 

Frau. Dr. Theis-Scholz stellt die Beschlussvorlage zur Aussprache.  

 

Auf Frage von RM Knopp zur Steigerung der Umsatzerlöse gegenüber 2016 erläutert 

Werkleiter Mannheim, das dies im Wesentlichen auf die Übernahme der 

Altpapiererfassung seit dem 01.01.2017 zurückzuführen ist. In diesem 

Zusammenhang wird im Betriebszweig Service das Entgelt der dualen Systeme zur 

Mitbenutzung des Sammelsystems für einen Verpackungsanteil von rund 14,9 % 

abgewickelt. Bei der Kalkulation des Mitbenutzungsentgelts wurden auch die 

höheren Anlaufkosten für die Einrichtung eines solchen Sammelsystems 

entsprechend berücksichtigt. 

 

Die Vorsitzende die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf 

fest. 

 


